

Ging der HERR JESUS nach sechs oder nach acht Tagen mit seinen Jüngern auf den Berg?

Frage:

Nach wie vielen Tagen ging der Herr Jesus mit seinen Jüngern auf den Berg? Nach sechs oder nach acht Tagen? Denn laut **Matthäus 17,1** und **Markus 9,2** geschah es *nach sechs Tagen*, aber in **Lukas 9,28** lesen wir, dass es *nach etwa acht Tagen* war. Wie passt das zusammen?

Antwort:

Schauen wir uns die betreffenden Bibelstellen genauer an.

Matthäus 17,1 (Luther 2017):

„Und nach sechs Tagen nahm Jesus mit sich Petrus und Jakobus und Johannes, dessen Bruder, und führte sie beiseite auf einen hohen Berg.“

Auch in Markus 9,2 heißt es:

„Und nach sechs Tagen nahm Jesus mit sich Petrus und Jakobus und Johannes und führte sie allein auf einen hohen Berg. Und er wurde vor ihnen verklärt.“

Ging der HERR JESUS nach sechs oder nach acht Tagen mit seinen Jüngern auf den Berg?

In beiden Stellen wird also deutlich gesagt: *nach sechs Tagen*.

Nun schauen wir uns Lukas 9,28 an:

„Und es begab sich etwa acht Tage, nachdem er das gesagt hatte, dass er Petrus und Johannes und Jakobus mitnahm und auf einen Berg stieg, um zu beten.“

Hier lesen wir also *acht Tage* ein scheinbarer Widerspruch?

Die Antwort ist: Nein!

Die Bibel widerspricht sich nicht, und keiner der Evangelisten hat einen Fehler gemacht. Alle drei Aussagen sind wahr und miteinander vereinbar. Die Bibel ist vom Heiligen Geist inspiriert und vollkommen zuverlässig wie es in

Sprüche 30,5 heißt:

„Alle Worte Gottes sind durchläutert.“

Wie lässt sich der Unterschied also erklären?

Ging der HERR JESUS nach sechs oder nach acht Tagen mit seinen Jüngern auf den Berg?

Matthäus und Markus zählen die **Tage zwischen den Worten Jesu** und dem **Aufstieg auf den Berg** also sechs Tage dazwischen, und am siebten Tag erfolgte der Aufstieg.

Lukas hingegen gibt eine **ungefähre Gesamtzeit** an: „*etwa acht Tage*“. Damit meint er wahrscheinlich die ganze Zeitspanne **vom Zeitpunkt der Ankündigung Jesu bis zur Rückkehr vom Berg** also inklusive des Aufstiegs und des Aufenthalts dort, was ein oder zwei Tage zusätzlich gewesen sein könnten.

Das Wort „*etwa*“ in Lukas 9,28 („*etwa acht Tage*“) zeigt zudem, dass es sich nicht um eine exakte Zeitangabe handelt, sondern um eine ungefähre Zusammenfassung des gesamten Zeitrahmens.

Fazit:

Matthäus und Markus konzentrieren sich auf den Zeitpunkt des Aufstiegs *nach sechs Tagen* während Lukas die Gesamtdauer beschreibt *etwa acht Tage*. Es gibt also keinen Widerspruch, sondern nur unterschiedliche Perspektiven.

Die Bibel ist nicht widersprüchlich - sondern vollkommen stimmig. Unsere Auslegung darf nicht oberflächlich bleiben.

Ging der HERR JESUS nach sechs oder nach acht Tagen mit seinen
Jüngern auf den Berg?

Seid gesegnet.

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)